



Gobierno removió a embajadora Pakarati

Tras varios días al centro de una controversia por hacer llamados a la "libre determinación para Rapa Nui", el Gobierno dispuso que la embajadora Manahi Pakarati termine su misión en Nueva Ze-

landa el 31 de enero.

El tono de los posteos de la diplomática en esa materia generaron una crítica transversal, la cual se agravó al difundirse una entrevista concedida en septiembre a una radio neoze-

landesa, en la que dice estar trabajando en una nueva regulación para obtener un estatus distinto en Rapa Nui.

La semana pasada, el ministro del Interior, Álvaro Elizalde, aseguró que Pakarati incurrió

en una falta con las imágenes compartidas y, por ende, "ya fue reprendida por la Cancillería, ella misma reconoció su error y se excusó retirando las imágenes que había publicado en redes sociales".

Ayer, al comienzo de la sesión de la Comisión de Relaciones Exteriores del Senado este martes, el canciller Alberto Van Klaveren anunció la remoción de la diplomática: "La embajadora Pakarati incumplió con la instrucción de informar sobre la realización de dicha entrevista de manera *ex post* y de enviar el

registro o transcripción de esta para el análisis correspondiente. De no existir un registro, se debe remitir un relato del diálogo sostenido, y eso tampoco ocurrió".

Afirmó que Pakarati no será nombrada en otra destinación por lo que queda de la administración Boric. CG